

An die Eltern der Kinder und
Jugendlichen der Volksschule Kriens

Kriens, 4. Mai 2020

Schulen öffnen wieder am 11. Mai 2020

Sehr geehrte Eltern

Ab Montag, 11. Mai 2020 wird der Unterricht wieder in der Schule stattfinden. Die Lehr- und Fachpersonen der Volksschule Kriens freuen sich sehr, die Kinder und Jugendlichen wieder im Schulhaus begrüssen zu dürfen.

Die Wiedereröffnung wird verständlicherweise von der einen oder anderen Sorge begleitet. Wir bemühen uns, diese anzunehmen und vor Ort eine möglichst sichere Situation zu schaffen. Dazu orientieren wir uns an den Vorgaben der Dienststelle Volksschulbildung. Schutzmaterialien wie Schutzmasken, Reinigungsmittel, Desinfektionsspender, Plexiglasscheiben werden angeschafft. Oberflächen, Fenster- und Türgriffe, Handläufe und Waschbecken werden regelmässig gereinigt.

Der Unterricht findet mit der ganzen Klasse statt. Grundsätzlich sind von Kindergarten bis 2. Primarklasse keine Abstandsregeln vorgesehen. Ab der 3. Primarklasse soll zwischen den Lehrpersonen und den Lernenden ein Abstand von 2 Metern berücksichtigt werden. Selbstverständlich werden wir Situationen einzeln beurteilen.

Ich bitte Sie, folgende Hinweise zu beachten:

Schülerinnen und Schüler

Gesunde Schülerinnen und Schüler sind verpflichtet, den Unterricht zu besuchen. Es werden keine Massnahmen verfügt, wenn Eltern ihre Kinder aufgrund von Bedenken noch nicht in die Schule schicken. Es wird aber kein Fernunterricht angeboten.

Lernende mit Erkrankungen befolgen wie üblich den ärztlichen Rat und bestätigen mit einem Arztzeugnis, wenn sie nicht zur Schule kommen können.

Lernende, die mit besonders gefährdeten Personen im gleichen Haushalt leben, besuchen den Unterricht. Sie können in Situationen, in denen die Schutzmassnahmen nicht eingehalten werden können, von einzelnen Unterrichtssequenzen dispensiert werden. In solchen Fällen kann Homeoffice zur Anwendung kommen.

Unterricht

Die ersten beiden Wochen des Präsenzunterrichts dienen auf allen Stufen dazu, die Inhalte des Fernunterrichts zu repetieren und zu vertiefen. Während diesen beiden Wochen gibt es keine Tests.

Ab der dritten Woche sind Tests in den Fächern, in denen es eine Zeugnisnote gibt, wieder möglich. Diese werden jedoch zurückhaltend eingeplant. In folgenden Fächern wird im Zeugnis eine Note gesetzt:



Primarschule	Deutsch, Mathematik, Natur/Mensch/Gesellschaft
Sekundarschule	Deutsch, Mathematik, Englisch, Französisch

In allen anderen Fächern wird «besucht» eingetragen. Für die zu benotenden Fächer kann auf allen Stufen die Zeugnisnote aus dem ersten Semester herangezogen werden.

Schuldienste

Abklärungen und Therapien finden wieder statt. Alle Hygiene- und Schutzmassnahmen müssen umgesetzt werden. Elterngespräche können nur dann stattfinden, wenn die Eltern und die Fachperson des Schuldienstes einverstanden sind.

Betreuungsangebot

Die Schulergänzenden Tagesstrukturen werden ab dem 11. Mai 2020 wieder zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

Elterngespräche

Elterngespräche finden grundsätzlich nur telefonisch statt. Wenn ein Elterngespräch ausschliesslich in der Schule möglich ist, müssen die Hygiene- und Abstandsregeln eingehalten werden.

Das erste Gespräch im Rahmen des Übertrittsverfahrens an den 5. Primarklassen kann verschoben werden. Die Gespräche müssen aber bis zu den Herbstferien 2020 durchgeführt sein. Athletengespräche der Sportschule finden statt.

Schulanlässe

Bis zum 6. Juni 2020 sind Veranstaltungen nicht möglich. Schulveranstaltungen im Schulhaus (Exkursionen, Schulreisen und Lager) können nicht durchgeführt werden. Ab dem 8. Juni können – sofern die Bestimmungen des Bundesrates dies zulassen – Klassenaktivitäten durchgeführt werden. Auf Aktivitäten mit engen interpersonellen Kontakten oder grossem Personenaufkommen wird bis zu den Sommerferien verzichtet. Darum sind klassenübergreifende Veranstaltungen (Schülerfussballturnier, Sporttage, Schulschlussfeiern usw.) nicht möglich.

Eingangs- und Schulschlusszeiten

Die Eingangs- und Schulschlusszeiten können in den einzelnen Schulhäusern gestaffelt organisiert werden, um grössere Personenansammlungen zu verhindern.

Religionsunterricht/Schwimmunterricht

Bis zum 8. Juni 2020 findet weder der katholische noch der reformierte Religionsunterricht statt. Der Schwimmunterricht findet vorläufig nicht statt.

Ich danke Ihnen für die Zusammenarbeit und wünsche Ihnen und ihren Familien alles Gute.

Freundliche Grüsse



Markus Buholzer
Rektor